MEDIO: PORTAL REVISTA PUNTO DE VISTA

FECHA: 20/SEPTIEMBRE/2020





## Fitch ratifica la calificación del estado de San Luis Potosí en "A+(mex)"; Perspectiva Positiva

Fitch Ratings es una agencia internacional de calificación crediticia

• Destaca la "Sostenibilidad de la Deuda" como categoría 'aa'

La agencia internacional Fitch Ratings ratificó la calificación en escala nacional del estado de San Luis Potosí en 'A+(mex)'. La Perspectiva se mantiene Positiva.

San Luis Potosí SLP.- La ratificación de la calificación refleja la expectativa de Fitch de que el Estado preservará una razón de repago esperada (deuda ajustada neta sobre saldo operativo bajo el escenario de calificación de Fitch) menor a cinco años y una cobertura del servicio de la deuda (balance operativo con respecto al servicio de la deuda que incluye la deuda de corto plazo) superior a 1.5 veces (x).

La calificación de San Luis Potosí refleja la combinación del perfil de riesgo de 'Más Débil' y un puntaje combinado en la sostenibilidad de la deuda de 'aa' en el escenario de calificación de Fitch.

Si bien los datos disponibles más recientes de San Luis Potosí pueden no haber indicado un deterioro en el desempeño, se están produciendo cambios importantes en la deuda, los ingresos y los gastos de los gobiernos en todo el sector y es probable que empeoren en las próximas semanas y meses a medida que la actividad económica se afecte y las restricciones gubernamentales se mantengan o se amplíen.

Las calificaciones de Fitch son de naturaleza prospectiva, y monitorean los desarrollos en el sector por su severidad y duración, e incorporan aportes cualitativos y cuantitativos revisados de los escenarios base y calificación según las expectativas de desempeño y la evaluación de riesgos clave.

Fitch destaca la "Sostenibilidad de la Deuda" como categoría 'aa'. El puntaje de sostenibilidad de la deuda de San Luis Potosí en 'aa', se deriva respecto a la evaluación de tres métricas. La razón de repago (deuda neta ajustada con respecto al balance operativo) se encuentra en un rango menor a cinco años en las proyecciones de Fitch hacia 2024. Bajo un escenario de calificación, esta es la métrica primaria y se ubica en la categoría de 'aaa'. La métrica secundaria de carga fiscal de deuda es fuerte al posicionarse en menos de 50%.

Fitch ajusta una categoría la evaluación de la métrica primaria para reflejar una cobertura del servicio de la deuda entre 2.0x y 1.5x (categoría 'a') en 2021. Por lo cual, la evaluación final de estas métricas da como resultado un puntaje combinado final de la sostenibilidad de la deuda de 'aa'. Clasifica a San Luis Potosí como gobierno tipo B debido a que cubre su servicio de deuda con su flujo anual de efectivo.

En los factores claves de calificación, ubica en rango "medio" los siguientes factores: la Solidez de los Ingresos, la Sostenibilidad del Gasto y la Solidez de los Pasivos y Liquidez.

Para generar la calificación, la agencia consultó los Estados financieros de la entidad, presupuesto de ingresos y egresos de 2019, estados financieros trimestrales públicos, información de los sistemas de pensiones, estadísticas comparativas, datos socioeconómicos municipales, estatales y nacionales, entre otros. El período que abarco la información financiera fue del 31 de diciembre de 2015 a 31 de diciembre de 2019, avance a junio de 2020 y presupuesto 2020.